



## Einweihung eines neuen Spielgeräts

*Endlich wurde in unserer Kita in Forsthaus der neue Kletterturm samt Rutsche eingeweiht. Das Projekt war bereits im letzten Jahr geplant und alle waren froh, dass es jetzt realisiert werden konnte.*



*Vergangene Woche, am 27.03.2025, war es nun soweit – gemeinsam mit dem Bürgermeister und des Bauamtes fand die Eröffnung statt. Der Aufbau des Turms verlief reibungslos und so konnten die Kinder das neue Spielgerät mit großer Begeisterung direkt austesten. Ein freudiger Moment für alle Beteiligten, der nun viele gemeinsame Stunden des Spielens und Entdeckens verspricht*

